

Gemeinde Barleben

Bürgermeister Herr Frank Nase
Gemeinderatsvorsitzender Herr Ulrich Korn

Barleben, 29.10.19

Antrag zur Aufnahme auf die nächste Tagesordnung

Sehr geehrter Herr Nase, sehr geehrte Herr Korn,

hiermit beantragt die FDP Fraktion zu prüfen, in wie weit es möglich ist ehrenamtlich tätigen Feuerwehrleuten der Gemeinde Barleben die Möglichkeit zu bieten Baugrundstücke von der Gemeinde günstiger zu erwerben.

Begründung:

In den letzten Jahren sind die Grundstückspreise vor allen in der Ortschaft Barleben regelrecht explodiert und liegen heute bei um die 150 € pro Quadratmeter. Viele junge Feuerwehrkameraden möchten gern hier in Barleben sesshaft werden und eine Familie gründen, dazu gehört auch ein Haus. Leider ist es fast schon unerschwinglich geworden, was zur Folge hat, dass einige gut ausgebildete Feuerwehrleute der Gemeinde Barleben den rücken gekehrt haben oder es vorhaben. Um die Einsatzbereitschaft der Freiwilligen Feuerwehr auch weiterhin sicherstellen zu können, sollten die Gemeinde Barleben dafür eine Lösung erarbeiten. Es sollte also im Interesse der Gemeinde, der Bürger und der Unternehmen sein, eine leistungsfähige Feuerwehr zu haben, die auch über ausreichend Personal verfügt.

Es gibt in Deutschland schon einige Kommunen, die dies so praktizieren und vor haben es einzuführen.

Wir bitten die Verwaltung dies zu prüfen und uns Lösungen aufzuzeigen.

Freundliche Grüße



Patrick Säuberlich
Fraktionsvorsitzender